

## 明けましておめでとうございます



作業療法士 園山 真吾  
新年明けましておめでとうございます。今年も皆さんの「してみたいこと」を後押しします。



理学療法士 山田 美由紀  
今年もマイペースにやさし〜くりハビリしていきますね。



作業療法士 落合 真由美  
一日一日を大切に。  
楽しく過ごしていきたいと思っています。



介護福祉士 齊藤 博寿  
少しでも皆さんのお力になりたいです。何でもご相談下さい。



介護福祉士 重信 豪  
できる事を増やせる関わりを持ってビシビシいかせていただきます。



介護福祉士 浅海 かおり  
失敗は成功の元。皆様と一緒にたくさんの事にチャレンジしていきたいです！



介護福祉士 瀬尾 裕樹  
皆さんと一緒に体操を頑張りたいです。



介護福祉士 森川 亮子  
今年も皆様と一緒に楽しい時間を過ごしていきたいと思えます。



介護福祉士 中岡 貴子  
今年は健康に留意して明るく元気に頑張ります。皆様にとって笑顔多き一年となりますように。



介護福祉士 小川 優衣  
今年も笑顔いっぱい頑張っていきます。



介護福祉士 部谷岡 良輔  
若さとフレッシュさを武器にしていきたいと思えます。今年度もよろしくお願いいたします！



介護福祉士 森田 貴美  
新しい年を笑顔で過ごせるよう頑張ります。今年も一年よろしくお祈り致します。



介護福祉士 三浦 里絵  
2018 年も健康で！！一緒に楽しく過ごしましょうね。



介護職員 幸元 今日子  
皆さんにデイケアに来るのが楽しいと思っただけのよう頑張ります。

## <デイケアでのひとコマ>

マジックショーでは鳩が飛び出し「おおっ！」と歓声が上がり、職員のハンドベル演奏では涙を流す利用者様がおられました。今年も笑いあり涙ありのクリスマス会となりました。青い山脈の歌体操は一年を通して行います。しっかり覚えて今後も元気に楽しく身体を動かしましょう。

## クリスマス会



## 小集団外出プログラム

今回もドライブ、カラオケ、外食、買い物グループに分かれて小集団外出を行いました。皆様のご希望に沿って外出先の選択肢を増やしています。屋外活動を通じて普段見られない皆様の発見できました。皆様へのアプローチが職員にとっても良い経験となりました。

## 新規スタッフ紹介



沖 有希 (理学療法士)

好きな食べ物：辛い物

趣味：友達とおいしいお店を開拓していくこと

一言：皆様に早く覚えていただけるよう頑張ります！



三好 いづみ (介護員)

好きな食べ物：お好み焼き

趣味：女子会、料理

一言：皆様が一歩ずつ前進されて心も身体も元気になっていただけるよう頑張ります！

## <編集者後記>

2月で2歳になる息子もここ最近になって色々な言葉を言えるようになりました。1番登場回数が多いのはお父さんでもお母さんでもなく、アンパンマン。クリスマスプレゼントも全てアンパンマンだったことで、息子のアンパンマン愛は深まるばかりです。アンパンマンはお腹を空かせた人達を助ける正義のヒーローです。そんな大好きなアンパンマンをおもちゃのキッチンで煮物にしている息子。こんな食べられ方は本望なのかな…静かに見守っている私です。